



2 Pièces

51 m<sup>2</sup>

Réf. SAVA2258

625 000 €

Paris 9<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75009)

abriculteurs

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs, Découvrez ce magnifique appartement de 2 pièces entièrement rénové au 5eme étage avec ascenseur, dans un immeuble très bien entretenu. Rénovation réalisée avec des matériaux de qualités pour ce 2 pièces de 51 m<sup>2</sup> comprenant un charmant séjour avec une large fenêtre, une belle chambre de 13m<sup>2</sup>, une cuisine séparée toute équipée, une salle de bain moderne, WC. Vous apprécierez le calme de cet appartement donnant sur cours, ainsi que le charme de l'haussmannien, ses nombreux rangements et ses matériaux de qualité. Une cave complète ce bien Au pied du carrefour avenue ...

Welcome to Abriculateurs, Discover this magnificent, fully renovated 2-room apartment on the 5th floor with elevator, in a very well-maintained building. Renovated with quality materials, this 51 sq.m. 2-room apartment comprises a charming living room with a large window, a lovely 13 sq.m. bedroom, a fully-equipped separate kitchen, a modern bathroom and toilet. You'll appreciate the calm of this apartment overlooking a courtyard, as well as the charm of the Haussmann style, with its abundant storage space and quality materials. A cellar completes this property. At the foot of the Avenue Trudaine/ ...

## **ABRICULTEURS**

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)



abriculateurs



abriculateurs



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

